
 
 

Anfrage an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 14. Januar 2020 

 

Taubenhaus am Pasinger Bahnhof 

 

Anfrage 
 
Die Landeshauptstadt München wird gebeten, Auskunft über die Verhandlungen mit der DB Stati-
on und Service AG und dem Bahnhofsmanagement in Bezug auf die Planungen zum Taubenhaus 
am Pasinger Bahnhof zu geben.  
 
Begründung 
 
Am 31.01.2019 fand mit Vertretern des BA21, der DB-Station, des RGU, der Tierhilfe Fünfseen-
land und der Taubenhilfe eine Ortsbegehung am Pasinger Bahnhof statt, um einen geeigneten 
Standort für ein Taubenhaus zu finden. 
Leider gibt es keinerlei aktuelle Informationen über den weiteren Sachstand. 
 
 
Dr. Constanze Söllner-Schaar Evelyn Lang 
Fraktionssprecherin Mitglied im BA 21 


